

Liebe Eltern,

Nun erreichen wir gemeinsam eine weitere Etappe mit Homeoffice und Homeschooling und bitten Sie ganz herzlich um eine Begleitung Ihrer Kinder mit liebevoller Konsequenz.



Notbetreuung:

Die Notbetreuung von 7 bis 17 Uhr wird weitergeführt und kann je nach Bedarf angepasst werden. Die Lernzeit am Vormittag sollte für die Bearbeitung der neuen Lernpläne genutzt werden.

Ab Dienstag wird es wieder ein warmes Mittagessen geben, Einzelheiten dazu bekommen die Eltern am Montag mitgeteilt.

Lernpläne

Ihre Kinder erhalten am Montagvormittag die neuen Lernpläne, entweder als Email oder auf dem Postweg.

Wir benötigen unbedingt eine Empfangsbestätigung, die Sie uns an die Lernsax-Email- Adresse (siehe auch Homepage unserer Schule) oder telefonisch geben können. Bitte melden Sie sich bei uns, wenn Sie Lernpläne, Arbeitsblätter o.a. in Papierform benötigen.

Erreichbarkeit der Lehrerinnen

Wir bitten um einen regen Austausch zwischen Lehrerin- Kind- Eltern, in vielen Fällen ist dieser seit Anbeginn der Schulschließung vorhanden.

Sie erreichen die Schulleitung täglich von 8 bis 14 Uhr, die Lehrerinnen ganz gewiss zu den bekannten Kontaktzeiten (Dienstag und Donnerstag von 9 bis 11 Uhr).

Schulveranstaltungen

Da alle Schulveranstaltungen und Wettbewerbe bis zu den Sommerferien entfallen, haben wir leider die Schullandheimfahrt der vierten Klassen, den Kompetenztest der dritten Klassen, das Schulsportfest, das Schulfest und auch die weiteren Projektstage mit Yeri abgesagt. Die ICH bin ICH Aufführung wird es im September geben, wenn alle ganz fest die Daumen drücken.

Herzliche Grüße von Marion Bräuer

Man kann das Leben nur rückwärts verstehen, aber man muss es vorwärts leben.

S. Kierkegaard